

**Declaración de la Comisión Permanente de Memoria Verdad y Justicia,  
RAADDHH XXXIII**

La Comisión Permanente de Memoria Verdad y Justicia, resolvió declarar nuestro apoyo a la candidatura del Museo Sitio de Memoria ESMA - Ex Centro Clandestino de Detención, Tortura y Exterminio, a la Lista de Patrimonio Mundial de Unesco. Asimismo se compromete a colaborar con el Plan de Trabajo para presentar dicha nominación promoviendo la candidatura del Museo Sitio de Memoria ESMA y a efectuar el seguimiento permanente del mismo incorporándolo como parte de su plan de trabajo bianual.

Se propone este mismo texto para que sea adoptado por el plenario de la RAADDHH.

Ciudad de Buenos Aires, 30 de mayo de 2019.